

ABSTRAK

Strategi Peningkatan Kinerja Pustakawan Dalam Menghadapi Perkembangan Teknologi Informasi di Perpustakaan Umum Gunung Bungsu Kabupaten Tanah Datar. **Oleh: Feni Surgana, 2010 - 53204.**

Makalah ini membahas Strategi Peningkatan Kinerja Pustakawan Dalam Menghadapi Perkembangan Teknologi Informasi di PUGB Kabupaten Tanah Datar. Kajian ini bertujuan: (1) untuk mendeskripsikan tantangan bagi pustakawan di PUGB dalam menghadapi perkembangan teknologi informasi; (2) untuk mendeskripsikan strategi yang perlu dilakukan untuk meningkatkan kinerja pustakawan dalam menghadapi perkembangan teknologi informasi di PUGB Kabupaten Tanah Datar. Makalah ini menggunakan metode deskriptif, dengan teknik pengumpulan data melalui pengamatan langsung (observasi) pada PUGB Kabupaten Tanah Datar, dan wawancara dengan kepala seksi perpustakaan serta staf lainnya untuk melengkapi data yang dibutuhkan.

Berdasarkan analisis pembahasan dapat ditemukan: *Pertama*, tantangan-tantangan bagi pustakawan dalam menghadapi perkembangan teknologi informasi di PUGB Kabupaten Tanah Datar sebagai berikut. (1) komputer, pustakawan PUGB diharapkan untuk mampu memanfaatkan perkembangan teknologi informasi perpustakaan yang terjadi pada saat sekarang ini, untuk dapat memanfaatkan perkembangan teknologi informasi tersebut maka pustakawan perlu memahami dan menguasai penggunaan komputer; (2) membangun pustakawan yang komunikatif dan berpengetahuan. *Kedua*, strategi yang dapat digunakan dalam menghadapi tantangan di atas adalah sebagai berikut: (1) strategi untuk meningkatkan penggunaan komputer di PUGB Kabupaten Tanah Datar adalah: (a) mengadakan pelatihan-pelatihan bagi pustakawan dengan cara mendatangkan para ahli di bidang teknologi informasi; (b) membuat buku panduan penggunaan internet bagi pustakawan; (c) mengikut sertakan pustakawan kursus komputer. (2) strategi yang digunakan untuk membangun pustakawan yang komunikatif dan berpengetahuan dalam menghadapi perkembangan teknologi informasi di perpustakaan adalah sebagai berikut: (a) mengikut sertakan pustakawan keacara seminar atau pendidikan; (b) mengadakan studi lapangan atau kunjungan kerja bagi pustakawan ke perpustakaan lain yang lebih maju; (c) pengalokasian dana pendidikan atau pelatihan bagi pustakawan; (d) melengkapi fasilitas-fasilitas yang ada di perpustakaan.